

## **La Cámara de Comercio de Cali entregó la Gata Repso a la Base Aeroespacial Marco Fidel Suárez.**

**Cali, 24 de agosto del 2025.** En una jornada que unió el deporte, el arte y la resiliencia ciudadana se hizo entrega de la gata nro. 37 del programa “Gatas del Río” a la Fuerza Aeroespacial Colombiana.

El domingo 24 en la mañana realizó la carrera atlética “Corre como el viento”, un evento que inicialmente fue concebido como una actividad recreativa, pero que hoy adquiere un profundo significado: correr junto a quienes protegen a Colombia y demostrar que el terrorismo no va a apagar la fuerza de los caleños.

Al finalizar la carrera, la Cámara de Comercio de Cali, entregó una nueva escultura gatuna que embellecerá las instalaciones de la base aeroespacial Marco Fidel Suarez.

“Esta alianza entre la Cámara de Comercio y la Fuerza Aeroespacial Colombiana representa nuestro compromiso conjunto con el futuro. Porque así como ustedes cuidan y protegen nuestro cielo, desde la Cámara trabajamos para que las oportunidades florezcan en la tierra, para que la innovación y el emprendimiento se conviertan en motores de progreso que acompañen la misión de construir un país más próspero y seguro. Esta obra, que forma parte del alma de nuestra ciudad, es símbolo de identidad, belleza y resiliencia; un recordatorio de que lo que nace en Cali y en el Valle del Cauca tiene alas para llegar muy lejos” expresó en su discurso de entrega María del Mar Palau, presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Cali.

El pasado jueves 21 de agosto, un atentado sacudió las inmediaciones de la Base Aérea de Cali, dejando una huella de dolor, pero también despertando una ola de solidaridad.

“Esta escultura se muestra como un faro de resiliencia, nos habla de la capacidad de la vida y del espíritu humano para resistir, levantarse y para encontrar belleza aún en medio de la adversidad. Se convierte en un símbolo que muestra que a pesar de los desafíos, tenemos una comunidad que nos apoya. El arte, en su forma más pura puede ser el bálsamo para el alma. Es un recordatorio de que no estamos solos. La sociedad caleña reconoce y valora el sacrificio de nuestros aviadores, es un tributo a la resiliencia, la tenacidad y el compromiso de quienes servimos en este lugar. Que nos recuerde la conexión inquebrantable entre la base aeroespacial Marco Fidel Suarez y la ciudad de Cali, que el dolor no nos define y que la capacidad para superarlo nos hace más fuertes”. Afirmó el brigadier general Óscar Mauricio Gómez Muñoz, director de la Escuela Militar de Aviación Marco Fidel Suárez.

La Gata REPSO, fue creada por el artista caleño Harnel Molina Suárez, conocido como REPSO, representa el poder del arte urbano para recuperar espacios perdidos y resignificar el entorno público.

El programa de “Las Gatas del Río” nació en el año 2006 inspirado en el movimiento artístico internacional Cow Parade, ha sido clave en la recuperación del entorno del río Cali y en el fortalecimiento de la identidad cultural caleña. Su origen se remonta al año 1996, cuando el maestro Hernando Tejada donó su obra El Gato del Río, escultura que hoy es símbolo de la ciudad y punto de partida del paseo cultural.

Con esta nueva integrante, el programa Las Gatas del Río alcanza las 37 esculturas, distribuidas así: 22 en el Paseo de las Gatas, 8 en el Bulevar del Río y 7 en otros puntos estratégicos de Cali.

El artista Harnel Molina se destaca por su enfoque en el arte urbano y su pasión por el graffiti, la cual cultiva desde 1999. Egresado con mención laureada de la Universidad de Bellas Artes de Cali, REPSO se ha consolidado como un referente de la expresión artística callejera en Colombia. Su obra, cuyo nombre significa "Recuperando Espacios Perdidos", invita a reflexionar sobre el poder del arte para resignificar el espacio público y transformar el entorno urbano.

La entrega de la Gata REPSO a la EMAVI se enmarca en los 106 años de la Fuerza Aeroespacial Colombiana y los 92 años de historia de la Escuela de Aviación Marco Fidel Suarez, como un puente tangible y simbólico entre el vibrante corazón de la comunidad caleña y la cuna de los aviadores militares de Colombia. Esta entrega marca un nuevo capítulo en la historia del programa “Las Gatas del Río”, reafirmando el compromiso institucional con la transformación social a través del arte, e invitando a recuperar de los espacios perdidos y de la violencia: la fuerza y la esperanza.

**EN LA CÁMARA DE COMERCIO DE CALI, IMPULSAMOS EL POTENCIAL QUE TRANSFORMA.**